



EVITA QUEDARTE SIN COBERTURA DE SEGURO MÉDICO

Todas las personas (con algunas excepciones) que actualmente reciben beneficios de Medicare, Medicaid u Obamacare, deberán hacer una redeterminación para revisar si son elegibles para continuar con la cobertura. La redeterminación o renovación es un proceso que inició el 1 de Abril de 2023 para asegurarse que los miembros inscritos aún cumplen con los requisitos para recibir los beneficios del plan al que pertenecen. Por qué tienes que hacer la renovación o redeterminación? Porque ese proceso se realizaba anualmente y quedó suspendido por dos años debido a la pandemia de COVID-19. El Departamento de Servicios Sociales comenzará a verificar si aun eres elegible, también podrán terminar la cobertura de quienes no devuelvan la información necesaria para determinar su

elegibilidad. Es posible que los beneficiarios que reúnen los requisitos al principio de la pandemia, ahora no sean elegibles y pierdan la cobertura durante el próximo año. Por lo tanto, asegúrate que el Departamento de Servicios Sociales tenga tu información de contacto correcta y actualizada (dirección, número de teléfono, etc), además, de contestar las llamadas, mensajes de texto o mensajes que recibas en tu correo electrónico. Llama a los números en el reverso de tu tarjeta o ingresa y actualiza tu información de contacto en la página web (www.marylandhealthconnection.gov). No podrás realizar la redeterminación antes de su fecha prevista, deberás esperar hasta que te contacten. Mantente atento e informado para que no corras el riesgo de quedarte sin seguro médico.